

夕暮れ時に、交通死亡事故多発

- ◇ 10月～12月 午後4時～午後6時
- ◇ 歩行者・自転車
- ◇ 通勤、仕事中

2020年 秋の全国交通安全運動

令和2年9月21日(月)～同年9月30日(水)までの10日間
○交通事故死ゼロを目指す日：9月30日(水)○

- ※ 日没が早くなり、薄暮時間の事故が増加
- ※ 速度超過による、追突事故が増加
- ※ 疲れなどから、単独・正面衝突事故が増加
- ※ 忙しさから、急ぎ・焦りの危険な心理が発生

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「バック確認OK！」

「交差点確認OK！」

「積み降ろし確認OK！」

◇追突事故の根絶◇

◇交差点は要注意！◇

◇構内・バック事故の根絶◇

◇交差点事故の根絶◇

イエローストップの励行 ▷ 黄色信号は…『止まれ』です

優先でも…「交差車両」・「対向右折車」・「横断歩行者」を必ず確認

『優先であっても（青信号でも）』 ▷ 自分がブレーキ！

「相手が悪いから、事故になった」ではなく ▷ ぶつからない運転をしましょう！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

夜8時 信号のない交差点 犬の散歩中

軽乗用車にはねられ…犬の散歩中の男性はねられ死亡

対向車線で右折待ちをしていた、別の軽乗用車にも衝突

◇『夜間』…歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

◇信号のない横断歩道に…人が待ってたら、必ず止まります◇

2020/9/19(土) 12:26

18日午後8時40分ごろ、広島県の信号機のない交差点で、犬の散歩をしていた男性（67）が、女性（60）が運転する軽自動車にはねられ、病院へ搬送されましたが、まもなく死亡しました。また、軽自動車を運転していた女性にケガはありませんでしたが、事故のはずみで、対向車線で右折待ちをしていた別の軽自動車にも衝突しました。この車を運転していた男性（49）にケガはありませんでした。軽自動車を運転していた女性は、近くの駅に家族を迎えに行く途中だったということです。

交差点 直進の路線バスに右折して来たタクシーが衝突

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2020/9/18(金) 12:29

18日午前9時過ぎ、宮城県の市道交差点で、市営バスに、対向車線から右折してきたタクシーが衝突しました。市営バスには28人の乗客、タクシーの後部座席にも乗客が1人いたが、けがをした人はいませんでした。

朝7時 酒気帯び運転の軽乗用車とバイクと衝突

軽乗用車はそのまま逃走、バイクの男性は、骨折の重傷

現場近くで、車を発見、アルコールが検出される

◇『飲んだら乗るな、乗るなら飲むな！』 子供でも分かること◇

2020/9/18(金) 12:01

17日午前7時ごろ、静岡県で女（33）が、酒気帯び運転で軽自動車を運転し、対向してきた会社員の男性（47）が運転するバイクと衝突しましたが、そのまま逃走した疑いで逮捕されました。会社員は右足を骨折する重傷です。事故後、間もなく現場の近くで車の女が発見され、検査したところアルコールが検出された。